

Bandname	CrossOver
Kirchengemeinde	Ev. Auferstehungsgemeinde Mainz
Musikalische Leitung	Markus Gück
Email	Musik(at)auferstehungsgemeinde.de
Webseite der Band	www.auferstehungsgemeinde.de
Musikstil und kurze Bandbeschreibung	Die Band „CrossOver“ wurde 2015 von unserem Kantor Markus Gück gegründet und bietet musikalisch Raum für unterschiedliche Besetzungen und popularmusikalische Stile. Ausgehend von einer Stammbesetzung (Sologesang, Piano, Gitarre, Bass, Drums/Percussion), hat 'Crossover' auch bereits mit Streichquartett und Bläsern zusammengearbeitet, was zu sehr spannenden Klangfarben und stilistischen Möglichkeiten führt. Crossover gestaltet regelmäßig Gottesdienste in der Gemeinde mit, aber von Zeit zu Zeit auch andere Veranstaltungen (ERF-Rundfunkgottesdienst 2016 , Allianz-Gebetswoche, Mainzer Tauffest 2017/19, open air, u.ä.) SettingStage Setting Stage. Für uns ist es eine große Freude, durch gut vorbereitete Popmusik (ob Rock, Jazz, Gospel, Latin,...) unsere Gottesdienste zu bereichern und neues Liedgut (oder neu arrangierte Klassiker!) zum Lob Gottes erklingen zu lassen.
Wir können einen Gottesdienst nach Vorlage musikalisch begleiten	Ja
Zahl der Musiker/Innen-Sänger/Innen	8
Im Alter von/ bis	25-50
Besetzung	gemischt
Gesang männlich	1-2x
Gesang weiblich	1-2x
Schlagzeug	1x
E-Bass	1x
Keyboard	1x
E-Gitarre	1x
Weitere Instrumente	Trp, TB, Saxes
PA oder Gesangsanlage	2 Mix-wege Vocals
Anzahl Kanäle und Mikros, Leistung	1x Mic f. Git Amp, 1x Line bass, 3x Mic Bläser, Drums-Mikrofonierung (mind. 3), 1 Line Keys, 3 Monitore
Wir haben einen eigenen Techniker	Nein
Auftritte pro Jahr	4-6
Davon Gottesdienste	4